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fOR LANDESVERTEIDIGUNG 

Zahl 100072/85-101/77 
Zustand der Unterkunftsbaracken in 
der Burstynkaserne~ 
Anfrage der Abgeordneten Mag~ HÖCHTL 
und Genossen an den Bundesminister 
für Landesvertei.digungp Nl"0 1497/J 

JIf92,/A6 

1978 -01- 2.4 
zu 11f9!fIJ 

In Beantwortung der seitens ~er Abgeordneten zum 
Nationalrat Mag o HÖCHTL und Genossen am 300 November 
1917 an mich gerichteten Anfrage Nr c 1497/JjJ be
treffend Zustand der Unterkunftsbe,racken in der 
Burstynkaserne v beehre ich mich folgendes mitzu
teileng 

Wie die Ermittlungen ergeben habenp konn.ten in der 
Zwischenzei t die in der "I/orliegend.en Anfrage a.ufge
zeigten Mängel in der Burstyrur.aserne durch die 

BundesgebäudeverNaltung II behoben werdeno 

Bezüglich des Bauzustandes der Kasernen des Bundes

heeres habe ich dj.e sehr umf'a:;:lgreichen Erhebun.gs

unterlagen den Wehrsprechern der Parlamentspartei.en 

bereits 'bei einer Besprechun.g am 50 SepteJ!lber 1977 
zur Einsichtnahme zur Verfügung gestellto Von einer 
Vervielfäl ti§;'tmg dieser Unterlagen wurde im 'Ein

vernehmen m·it den Wehrsprechern im Hinblick auf die 

damit verbundene ft..rbe:Ltszei t lL"'1d die Kosten Abstand 
genommen", 
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Die'envähnte Bauzustandsübersicht wurde dem für 
die InstwlCL'1a.l tung und Instandsetzung der Kasernen 
nach dem Bundesministeriengesetz 1973 zuständigen 
Bundesministerit~~ für Bauten und Technik zugeleiteto 
Ich bin nj.cht in· der Lage anzugeben, welche Geld
mittel für die Beseitigung der aufgezeigten Mängel 
erforderlich wären'; Eine derartige Kostenerhebung 
könnte nur d~~ch das Bundesministerium für Bauten 
und T'echnik mit seinen nachgeordneten Dienststellen 
vorgenommen werdenil die auch über das. hiefür er
forderliche Fachpersonal verfügen", Wann die er
forderlichen Sanierungsmaßnahmen ,im HilllJlick auf' 

die z~ Verfü~~g stehenden Budgetmittel im 
einzelnen verwirklicht werden können~ wird von 
weiteren Absprachen zwischen dem B1mdesministeri\un 
für Bauten und Technik und den zuständigen mili
tärischen Dienststellen abhängeno 

2~o Jänner 1978 

/1} tIr. au.;; J/ 
(JI)/l1 /1P fii. 
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